



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Planmäßige Fahrbahnsanierung in Salzwedel

**Am Montag (06.10.) beginnen an der Bundesstraße (B) 248 in Salzwedel planmäßige Sanierungsarbeiten.**

Anlieger und Autofahrer müssen sich knapp vier Wochen lang auf Verkehrsbeeinträchtigungen einstellen und sollten etwas mehr Zeit für die unvermeidliche Umleitung einplanen.

Zwischen dem Kreisverkehr Lokschuppen und dem Abzweig in Richtung Klärwerk werden die oberen Asphaltsschichten (Binder- und Deckschicht) der Fahrbahn auf einer Länge von gut anderthalb Kilometern erneuert.

Die Kosten dafür belaufen sich auf rund 730.000 Euro.

Bei planmäßigem Verlauf kann die Baumaßnahme Ende Oktober abgeschlossen werden. Solange wird der Durchgangsverkehr über die Hoyersburger Straße und die B 71 umgeleitet.

#### Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504  
E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)